

#BADEN-WÜRTTEMBERG 07. März 2024

# Aktionstage DB Regio Südbaden Freiburg in Singen und Basel

Bei DB Regio Südbaden fanden am Dienstag in der Einsatzstelle Singen (Hohentwiel) und am Mittwoch in der Einsatzstelle Basel Aktionstage statt. Mit dabei waren die GUV /Fakulta und die DEVK.



Die Hauptthemen bei den spannenden Diskussionen waren Übergriffe auf dem Zug und die Tarifverhandlungen in 2025. Es entwickelten sich auch fundierte Dialoge, z.B. zur FGR 4.

Außerdem konnten wir mit den Kolleg:innen einige Fonds-Anträge stellen. Die neue Leistung des Wo-Mo-Fonds (150 Euro) kommen bei unseren Kolleg:innen sehr gut an. Sehr erfreulich ist, das sich wieder neue Kolleg:innen unserer EVG angeschlossen haben.